

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: Treppenhaus der Bad. Landesbibliothek mit Gutenberg-, Fust-
und Schöffer-Denkmal

[urn:nbn:de:bsz:31-221220](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221220)

im Land		in Karlsruhe
1885:	5,15 Bände	—
1905:	9,5 Bände	141 Bände
1928:	18,7 Bände	178,4 Bände

Der Lesesaal war 1928 an 332 Tagen geöffnet, damit steht die Landesbibliothek an der Spitze aller Deutschen Staatsbibliotheken.

Es ertönt die Frage: Wie bekommt man ein Buch?



Treppenhaus der Bad. Landesbibliothek mit Gutenberg-, Fust- und Schöffer-Denkmal.

Wer außerhalb von Karlsruhe wohnt, sendet seine Wünsche durch die Post und gibt Näheres über seine Stellung oder Besitzverhältnisse an, innerhalb 2—3 Tagen hat er die Bücher oder die Auskunft kostenlos, nur die Rücksendung hat er zu tragen. Der Karlsruher (auch die -in) geht zwischen 11 und 1 Uhr ins Sammlungsgebäude am Friedrichsplatz; er steigt im feierlichen Treppenhaus hinan, vorbei an Steinhausens Gutenberg-Fust- und Schöffer-Denkmal, (das dieses Heft ziert), vielleicht wirft er sogar einen Blick auf die farbig leuchtenden Fresken, in denen Ferdinand Kellers Hand die Großen in